



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

F 467/11-12

Costa O.

08/09/2011

PROYECTO DE DECLARACION

EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES,
repudia enérgicamente el ataque sufrido por militantes de la agrupación
universitaria Franja Morada en la sede de la Junta Central de la Unión Cívica
Radical sita en calle 48 entre 5 y 6 de La Plata y los destrozos provocados en
dicho local partidario. Asimismo solicita al Poder Judicial que arbitre todos los
medios a su alcance para lograr su pronto esclarecimiento.



*H. Cámara de Senadores
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La presente iniciativa tiene por fundamentos repudiar enérgicamente la agresión sufrida por militantes de la agrupación universitaria Franja Morada mientras se encontraban en el local partidario de la Unión Cívica Radical ubicado en calle 48 entre 5 y 6 de la ciudad de La Plata. El hecho ocurrido en la madrugada del día miércoles 7 de septiembre del corriente ya cuenta con denuncia judicial radicada ante el fiscal de turno de los tribunales penales de La Plata por daños y lesiones. Según el relato volcado en las actuaciones los agresores llegaron en tres vehículos e ingresaron al local de la Junta Central Radical con palos rompiendo todo lo que se encontraba a su alrededor y lastimando a varios militantes radicales. Peor aun, lejos de darse por satisfechos con la violencia empleada hasta ese momento los agresores tiraron una bomba incendiaria y se retiraron rápidamente del lugar. Según la denuncia policial, los agresores serian militantes del PJ y alguno de ellos se encontraría identificado por su participación en la militancia universitaria.

Hechos como el presente merecen el máximo repudio, puesto que no solo constituyen métodos denostables para la vida democrática del país, sino que al ser protagonizados por grupos de jóvenes estudiantes del máximo nivel educativo nos produce un fuerte cuestionamiento sobre la formación de nuestros futuros dirigentes.

Asimismo creemos que su rápido esclarecimiento permitiría poner un freno a este tipo de agresiones violentas, puesto que de quedar impunes podrían llegar a ser la punta de hechos mas graves y lamentables aun.

Por todo lo expuesto es que solicito a los señores Senadores acompañen esta iniciativa con su voto afirmativo.